

Antecedentes y Puntos de diálogo: Asignaciones Presupuestarias Año Fiscal 2024

RESUMEN

Los antecedentes y puntos de diálogo en este documento sirven como guía para darle forma a la comunicación y las reuniones que tengas con tus miembros del Congreso.

Nuestro trabajo en los Estados Unidos es una expresión de nuestro discipulado misionero. Juntos, estamos llamados a encontrarnos con Cristo en las personas más necesitadas de nuestra familia humana, y a compartir las Buenas Nuevas, convirtiéndonos en defensores proféticos de la justicia y el bien común. Las campañas de CRS sobre el hambre y el cambio climático le permiten hacer precisamente eso.

Tu comunicación y las reuniones con el Congreso se centrarán en abogar por el desarrollo internacional para la reducción de la pobreza y la asistencia humanitaria en el presupuesto federal del año fiscal 2024. Es una oportunidad para apoyar a las personas que sufren hambre y los efectos del cambio climático. CRS trabaja en conjunto con el gobierno de los Estados Unidos para apoyar la implementación de programas de desarrollo y ayuda exterior financiados por Estados Unidos. Encuentra una lista de las cuentas en [cuadro de asignaciones de CRS](#).

¡Tu voz es clave! Los miembros del Congreso quieren saber por qué tú y tu comunidad se preocupan por estos temas. Mientras te preparas para reunirte con tu senador o representante, reflexiona sobre las historias de nuestros hermanos alrededor del mundo. Comparte algunas para ilustrar la importancia de cuidar a nuestra familia global y cómo tú y tu comunidad están tomando medidas para apoyar a las personas en necesidad.

ANTECEDENTES

Según el Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas, 349 millones de personas están experimentando inseguridad alimentaria aguda y desnutrición, una magnitud que nuestro mundo no ha visto antes. Las familias luchan por satisfacer sus necesidades alimentarias debido a los efectos combinados del conflicto, el cambio climático, COVID-19 y el aumento del costo de los alimentos. La inflación de los precios de los alimentos ha puesto a las personas bajo una enorme presión, mientras que las interrupciones en la cadena de suministro han impedido las operaciones humanitarias y alterado los mercados locales y regionales alrededor del mundo. El creciente costo de los alimentos, los fertilizantes y el combustible dificulta que las personas construyan medios de vida sostenibles, que aseguren un ingreso estable o alimenten a su familia con alimentos nutritivos.

En muchas partes del mundo, las personas también están experimentando los efectos agravantes del cambio climático. En el Corredor Seco de Centroamérica, Afganistán y el Cuerno de África estos pueblos enfrentan la peor sequía jamás registrada, ya que han vivido cinco temporadas consecutivas de lluvias fallidas. Los agricultores que dependen de la capacidad de cultivar y cosechar cultivos para su propio sustento son los más afectados. Por esa razón, muchas familias se ven obligadas a emigrar a otras zonas en busca de alimentos, lo que provoca conflictos por la tierra y los recursos, lo que a su vez provoca interrupciones en la producción local de alimentos, ganado y cultivos.

El cambio climático continúa siendo un desafío urgente para nuestro mundo. Afecta especialmente a las comunidades que viven en la pobreza. A menudo, estas personas viven en zonas costeras bajas, regiones secas y áridas o áreas propensas a inundaciones. Por eso son más susceptibles al impacto de las sequías y las inundaciones, las cuales destruyen hogares y comunidades, alteran los medios de subsistencia y provocan inestabilidad económica y desigualdad. El Banco Mundial estima que 130 millones de personas adicionales caerán en niveles de pobreza extrema debido al impacto del cambio climático en los próximos 10 años. Alrededor del mundo, las personas que menos han contribuido al cambio climático están experimentando los mayores daños.

La crisis alimentaria mundial y el impacto de un clima cambiante interrumpen los esfuerzos de las comunidades que han estado trabajando arduamente para salir de la pobreza. En lugar de prosperar, luchan simplemente para sobrevivir. Debemos actuar juntos para servir a las personas más vulnerables, y así encontrar soluciones sostenibles que nos ayuden a cuidar mejor la creación y a nuestro prójimo y como un planeta y una familia.

En la Jornada Mundial de la Paz 2023, el Papa Francisco nos recordó que “las diversas crisis morales, sociales, políticas y económicas que padecemos están todas interconectadas... [debemos] cuidar de forma conjunta nuestra casa común y aplicar medidas claras y eficaces para hacer frente al cambio climático. Luchar contra el virus de la desigualdad y garantizar la alimentación y un trabajo digno para todos”.

La pobreza, el hambre y el cambio climático están directamente relacionados, razón por la cual CRS trabaja entre varios sectores para abordar las causas profundas de manera integral. CRS trabaja en más de 100 países alrededor del mundo respondiendo a las necesidades inmediatas mientras también implementa programas de desarrollo gradual que brinda la oportunidad para que las personas construyan un camino hacia la prosperidad para ellos, sus familias y comunidades. Los programas de CRS buscan el desarrollar una adaptación climática y fortalecer la resiliencia para que personas tengan la capacidad y los recursos para superar los desafíos del cambio climático.

Algunos de estos proyectos incluyen la restauración de tierras degradadas para crear nuevas oportunidades agrícolas y apoyar los medios de subsistencia; mejorar las cuencas hidrográficas para el acceso a agua limpia y confiable para el consumo humano y el uso de la tierra; mejorar los suelos para que rindan más frutos; y promover la biodiversidad para optimizar la salud de las personas y el bienestar ambiental. CRS emplea soluciones basadas en procesos naturales. Por ejemplo fomentamos plantar árboles, diversificar los cultivos, entre otras actividades basadas en estudios para reducir el impacto de los choques climáticos en los pequeños agricultores que dependen de la producción agrícola para obtener alimentos e ingresos. Además, CRS implementa actividades de apoyo complementarias que capacitan a las comunidades sobre la nutrición óptima para niños y nuevas madres. También brindamos acceso a microfinanciamiento y a las vías para la venta de sus productos.

Un ejemplo de un programa de desarrollo internacional financiado por los Estados Unidos es el programa SPICES por sigla en inglés (Asegurar y proteger inversiones y capacidades para la sostenibilidad ambiental) en el este de Madagascar, donde CRS está implementando la restauración de tierras a gran alcance y estamos trabajando con comunidades locales, los gobiernos y las empresas para mejorar el cuidado del medio ambiente. También buscamos aumentar las oportunidades de subsistencia de los jóvenes y mejorar la educación y la salud de los agricultores locales. SPICES apoya la biodiversidad mediante la implementación de prácticas climáticamente inteligentes para obtener rendimientos agrícolas mejores y más sostenibles. El proyecto se enfoca específicamente en el cultivo de vainilla, canela, clavo, pimienta, cúrcuma, jengibre y cacao para proteger estos productos y generar mayores ingresos para los agricultores. Así, ellos utilizan los ingresos adicionales para invertir en la educación, la nutrición y la salud. SPICES se asocia con comunidades locales en todo Madagascar. CRS está trabajando con siete diócesis en cinco regiones del país para llegar a más de 20.000 hogares. El programa SPICES está financiado por el Green Climate Fund, una de las cuentas prioritarias incluidas en el cuadro de asignaciones de CRS.



Visita crs.org/actuar para leer historias acerca de las personas que están superando los desafíos del hambre y el cambio climático alrededor del mundo.

CONTEXTO DEL PRESUPUESTO

During the appropriations process each year, Congress negotiates how to spend U.S. taxpayer dollars. Less than 1% of the \$6.2 trillion annual federal spending will go to foreign assistance this year. Just *half* of that 1% is directed toward poverty-reducing humanitarian and development aid. Through the U.S. Department of State, the U.S. Agency for International Development and the U.S. Department of Agriculture, organizations such as CRS partner with the U.S. government to implement programming funded by the U.S. Congress. While foreign aid maintains strong bipartisan support, as seen in fiscal 2023 funding levels, protecting and increasing funding for these lifesaving accounts is not possible without the diligent work of constituents who call on Congress to prioritize this funding.

Año fiscal 2024 Financiamiento internacional humanitario y de desarrollo para la reducción de la pobreza

La administración publicó su propuesta de presupuesto para el año fiscal 2024 en marzo de 2023. La cámara de representantes y el senado están redactando y negociando los proyectos de ley. El congreso tendrá hasta finales de septiembre para presentar y aprobar medidas de apropiaciones para el año fiscal 2024. Hasta que el congreso finalice las asignaciones del año fiscal 2024, crs continuará incidiendo a favor de nuestras cuentas prioritarias para asegurar que el gobierno de los estados unidos proporcione asistencia sólida para alivio del sufrimiento y eliminación de la pobreza.

Puntos de Diálogo

Marco para los temas

Comienza expresando tu gratitud. Felicítalo por haber sido elegido y manifiesta tu deseo de colaborar en búsqueda del bien común.

Preséntate: Quién eres y por qué estás allí

Como personas de fe que buscamos la justicia y el respeto a la dignidad de todos y cada uno en nuestro mundo. Creemos que existe la obligación moral de brindar asistencia y abordar las causas fundamentales de la pobreza, el hambre y el cambio climático. La inseguridad alimentaria mundial y los impactos del cambio climático son dos de los problemas más apremiantes de nuestro tiempo, que afectan de manera desproporcionada a las personas que viven en la pobreza y en estado vulnerable.

Comparte un poco sobre ti/el grupo y su trabajo en el estado/distrito y su conexión con CRS. Comparte tu historia personal de por qué apoyas el trabajo humanitario y de desarrollo internacional de CRS. Habla sobre tu preocupación por nuestra familia humana y por qué los problemas globales como el hambre y el cambio climático son importantes para ti.

Comparte una historia personal de por qué tú y tu grupo apoyan el trabajo humanitario y de desarrollo internacional, para ilustrar tu preocupación por nuestra familia humana y estos problemas mundiales.

Abordando los temas: Prepara el espacio para la conversación

El gobierno de los Estados Unidos tiene la responsabilidad y la capacidad de abordar las necesidades de las personas que viven en la pobreza y la vulnerabilidad alrededor del mundo, y así prevenir el hambre y brindar la

asistencia necesaria para la adaptación al clima cambiante. El liderazgo de los EE. UU. es fundamental en nuestro esfuerzo colectivo para abordar las causas profundas de la pobreza.

El Papa Francisco dijo, “De nuestra fe en Cristo hecho pobre, y siempre cercano a los pobres y excluidos, brota la preocupación por el desarrollo integral de los más abandonados de la sociedad”

Nos complace que el Congreso haya protegido la asistencia internacional en el año fiscal 2023. Instamos al Congreso a aumentar los fondos para el desarrollo internacional y la asistencia humanitaria para la reducción de la pobreza en el año fiscal 2024 (Compartir el cuadro de asignaciones de CRS). CRS se enorgullece de asociarse con el gobierno de los Estados Unidos para brindar asistencia a nivel mundial. El liderazgo de los Estados Unidos es fundamental en nuestro esfuerzo colectivo para abordar los efectos del cambio climático y acabar con la pobreza y el hambre.

Comparte una historia sobre la importancia y el impacto de los programas de CRS. Considera incluir detalles de este documento o usa historias que encuentres en **[Las cuentas que hacen esto se detallan en el cuadro de asignaciones de CRS.]**

Cuenta la historia de tu comunidad. ¿Cómo se sienten llamados a apoyar a nuestra familia humana necesitada y qué actividades están realizando para apoyar el trabajo de CRS alrededor del mundo? Esto podría incluir acciones de promoción, participación en Plato de Arroz de CRS u otro tipo de actividad.

La Solicitud

En un momento de una necesidad humanitaria sin precedentes, instamos al Congreso a aumentar los fondos para el desarrollo internacional y la asistencia humanitaria para la reducción de la pobreza en el año fiscal 2024. **[Las cuentas que hacen esto se detallan en el cuadro de asignaciones de CRS.]**

Discusión

Preguntas/Temas de discusión

1. Si el senador/representante viaja al extranjero, pregúntale si le gustaría visitar un programa de CRS en el futuro. CRS trabaja en más de 100 países alrededor del mundo y agradecería la oportunidad de mostrarle al senador/representante el impacto que tienen las inversiones de Estados Unidos en la seguridad alimentaria y la adaptación al cambio climático.
2. Hazle saber a tu senador/representante que tú, junto con CRS, puedes servir como un recurso tanto en Washington, D.C. como en tu estado y distrito. Expresa interés en continuar dialogando con ellos, o con su personal, sobre estos y otros temas de interés mutuo.



A partnership between the United States Conference of Catholic Bishops and Catholic Relief Services